



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Nota de Prensa N° 030 –2013-GR.CAJ /GSRCH-C.RR.PP.

Entregan equipos de cómputo al colegio “Mi Perú” de Chabarbamba - Huambos

Equipamiento para el moderno local escolar construido por el Gobierno Regional Cajamarca con más de S/. 1' 200 000.00 nuevos soles, beneficiando a 200 alumnos de secundaria.

Por: Carlos Idrogo

El Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Gerencia Sub Regional de Chota, entregó ayer, 23 de mayo, el equipamiento para el colegio “Mi Perú” de Chabarbamba. El conjunto de equipos, accesorios y mobiliario se encuadra en la construcción del moderno centro educativo con la suma de S/. 1' 200 000.00 nuevos soles.

Se ha entregado: 18 computadoras personales de última generación, impresora multifuncional, pupitre, silla y 18 muebles para computadora; 01 swich de 24 puertos y rack modular; equipo de audiovisuales (DVD, proyector multimedia, equipo de sonido); 125 carpetas unipersonales, 05 pupitres, 05 sillas, 20 sillas de plástico; cocina semi-industrial, 04 mesas, 20 sillas, estantes de melanina; módulos de biblioteca, mesas de lectura y estantes para libros.

En las nuevas edificaciones para la Institución Educativa “Mi Perú” están distribuidos 05 aulas, 02 ambientes administrativos, almacén, cocina, comedor, sala multiusos, salón de educación física, sala de computación, biblioteca, servicios higiénicos, tanque séptico, percolador y tanque elevado, patio multiusos (con arcos y tableros de básquet), cerco perimétrico, atrio e hito institucional.

El gerente sub regional de Chota, Orlando Rodríguez Fustamante, confirmó la inauguración y entrega del moderno y espacioso centro educativo para el lunes 27 de mayo, acto que será engalanado con la presencia del presidente del Gobierno Regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero.

Tanto el director del plantel, José Sánchez Altamirano, como el Presidente de la APAFA , Julio Sánchez Carranza, expresaron su gratitud a las autoridades regionales y subregionales por haber hecho realidad, después de muchísimos años, esta elemental obra en beneficio de la juventud estudiosa del pujante caserío de Chabarbamba.

Se agradece su difusión

Chota, 24 de mayo de 2013.

GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA

¡POR UNA GRAN REGIÓN!